
 Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário e encaminhado ao Prefeito Constitucio-
nal João Marcos de Freitas junto a empresa responsável pelo abastecimento de água do nosso muni-
cípio a CAGEPA e a quem é de direito no sentido de que seja feita a reforma das caixas d’agua que
abastece toda a cidade.

JUSTIFICATIVA

O pedido ora formulado se faz necessário, pois as caixas foram feitas há mais de trinta anos e
por isso necessita desta reforma,para que leve a água de qualidade a toda a população.

Sala das sessões,04  de março de 2024.

Suemarco Florindo de Brito
Vereador Autor


